

長嶺地域コミュニティ協議会だより

ふれあい三世代交流会

～長嶺ふれあい給食会お楽しみ会～

発行日 令和4年9月27日 発行責任者 会長 水本直弥 編集・発行 広報部 平石三

男



長嶺地域コミュニティ協議会
副会長 大竹順一

皆さんおはようございます。台風14号が過ぎましたら急激に気温が下がりました皆さん体調の方はいかがですか。朝晩暖かくして過ごしていますでしょうか。ここで風邪をひいたりしたら大変です。敬老の日の新潟日報に全国で高齢者がどれ位いるか出ていました。65歳以上が29.1% 75歳以上が15%以上もいらっしゃるそうです。と云うのは、昭和22年から24年生まれの第一次ベビーブームに生まれた団塊の世代と云われる22年生まれの方が今年75歳以上になりまして、急激に75歳以上の人口が増えていると話が載っておりました。社会福祉協議会さんですとか包括支援センターさんとタッグを組んで支え合いのしくみづくりを長嶺コミ協でもやっておりますけれども、高齢者が高齢者を支えるしくみづくりになるのではないかと考えております。今日お出でになられた皆さんは元気でられますので精神的、肉体的にも実年齢よりも10歳、15歳以上も若いのではないかと思います。皆さんは元気ですので、元気な方が支えるようなしくみづくりになれば良いなと考えております。今日パフォーマンスをして頂く万代長嶺小学校の2年生がそちらに到着されています。お孫さん、曾孫さんにあたる小学校2年生のパフォーマンスを非常に楽しみにしております。又健康福祉部で公民館の調理室をお借りして弁当を作っておりますので、これも楽しみにしたいと思います。今日は宜しくお願い致します。



皆さん初めまして 私は中央区社会福祉協議会の須佐と申します。この4月より中央区社会福祉協議会に移動してまいりました。この地域の担当をしております。この地域はとっても交流活動が盛んと云う事でこの会をとっても楽しみにしておりました。久しぶりの開催という事で本当におめでとうございます。楽しみにしていた方も多いのではないかと思います。今日は楽しみたいと思います。どうぞよろしくお願いします。



宮浦東新潟圏域の支え合いのしくみづくり推進委員の滝沢です。いつもお世話になっております。先ほど大竹さんよりお話しして頂いておりました支えあいと云うものを皆さんの力を借りて一緒に考えさせてもらっています。日ごろ何気なくあたりまえのようにやっている声掛け、挨拶などきっとそんな事があるからみんな生きがいを持ってここにこうして活躍していらっしゃると思います。



地域包括支援センター宮浦東新潟 保健師の塩原と申します。包括は介護とか医療とかのご相談をする窓口なのですが、介護の状態になってからのご相談でなくても元気なうちから包括を活用して頂いて元気でぶうっとお家で過ごせるように私たちもサポートさせて頂きたいと思います。こんな時どうしてら良いのだろうと云う事をご相談下さい。



東地区公民館館長の片桐と言います。4年ぶりの開催との事でまずはおめでとうございます。長嶺の皆さんとこうやっておしゃべりする機会を持ると云う事は公民館として本当にうれしい話で、このコロナ禍の中で皆さんは下を向く事が多かったような気がします。今日こうして皆さんの元気な明るい顔を見ながらおしゃべりする事が出来ます事をうれしく思います。



万代長嶺小学校の2年生 43名から「あいうえおんがく」のダンスを踊っていただきました。このダンスは1年生の時から踊っていてみんなが大好きで元気が出る踊りだそうです。みんな楽しそうに踊っていて、私たちも手拍子を打って楽しくなりました。2年生のみなさんありがとうございました。踊りの後に、2年生が手作りをしたプレゼントが参加されたみなさんに送られました。最後にプレゼントを戴いたお礼に本間稲荷町内会長から2年生のみなさんにプレゼントが贈られました。

むかし語り「りんごの会」の牧野さんと五十嵐さんからお出で頂きむかし語りを披露して頂きました



牧野さんからは「ひたいかき」と「だいろ」を聞かせて頂きました。



五十嵐さんからは「三枚のお札」と「さんぺい池」を聞かせて頂きました。

G&B(ジジとババ)のみなさんには電子ピアノとスチールギターの演奏をして頂きました



南国の夜 宵待ち草 恋のしづく リンゴの木の下で 浜辺の歌 キャラバン 黒い瞳を演奏して頂きました



お昼には健康福祉部のみなさんから作って頂いたお弁当を美味しく戴きました。早くから会場作りをして頂いたスタッフのみなさん健康福祉部のみなさんありがとうございました。